

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS CON JOSUE BECERRA
FECHA: 30/OCTUBRE/2012

La noticia es la dupla inaugurada gracias a Fitch Ratings entre Luis Videgaray y Agustín Carstens: Carlos Mota

CIRO GOMEZ LEYVA: Durante un foro que organizó la calificadora Fitch, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, afirmó que el aumento en la inflación empieza a ser preocupante, Ahí también estuvo el coordinador para la Transición del equipo de Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray.

Se dijeron muchas cosas, hubo coincidencias, ¿en qué coincidieron Carstens y Videgaray? ¿Qué es esto de lo que piensa hacer el equipo de Peña Nieto con su reforma fiscal?

Carlos, buenas noches.

CARLOS MOTA: ¿Cómo estás Ciro? Buenas noches. Mira, yo creo que la noticia, ahora la nota es la dupla inaugurada hoy por Fitch, gracias a Fitch Ratings, la calificadora, la dupla entre Luis Videgaray y Agustín Carstens.

Entiendo por supuesto que todavía Videgaray no tiene la decisión ejecutiva ni en la Secretaría de Hacienda ni en lo que haga eventualmente en el futuro, en el nuevo gobierno, pero, y esto es lo que hay que resaltar, las menciones de ambos es justamente lo que necesitaba el mundo de negocios y financiero en México para comprender de cuál será el tono de esta coordinación eventualmente entre las dos partes.

Por supuesto fue somero, pero sí hubo menciones gracias a que Fitch los puso en el mismo cartel, hablando de finanzas públicas nacionales y subnacionales. Ahí fue donde Carstens finalmente hoy aborda lo que ya decíamos de semanas atrás, Ciro, la inflación sí preocupa.

Preocupa que esté arriba del 4 por ciento, dijo Carstens que eventualmente podrá echar mano de política monetaria del Banco de México para contener la elevación de estos precios, aunque dijo también que eventualmente con el punto máximo que se ha tocado, podríamos llegar a ver que baja incluso por debajo del 4 por ciento.

Pero en el mismo foro, Ciro, es donde aparece Luis Videgaray para decir que sí, que el gobierno de Peña Nieto pronto, en el primero año, buscará una reforma fiscal y desmintió a López Obrador, a Andrés Manuel, diciendo que es prácticamente es un mito, no lo dijo así, pero que esta idea de que el gobierno de Peña tendría la intención de cargar un IVA generalizado de 22 por ciento para todos los mexicanos lo tira por la borda Luis Videgaray-

Las dos cosas, política monetaria, política fiscal, en un mismo foro, con el nuevo gobierno incluido, algo me parece inédito, sino es, quizá me equivoco, pero no los había visto yo juntos a Carstens y a Videgaray.

Ese es el tono que tendremos que necesitar y ver a lo largo de los siguientes meses por la complicada, complejísima ecuación global que hay en la economía, Ciro.

CIRO GOMEZ LEYVA: Gracias Carlos, buenas noches.

CARLOS MOTA: Muchas gracias Ciro, buenas noches.